

28/05/2021

Cher Argan

Nous espérons que vous vous portez bien,

Nous avons été déçus par votre caractère sur la scène.

Nous vous trouvons trop dur avec votre fille et votre entourage,

On ne fouette pas sa fille !

La servante a essayé de vous résonner et vous l'avez injuriée.

A notre époque, on n'a plus le droit de faire ce que vous faites.

Nous vous prions d'agréer ces conseils,

Excusez-vous auprès de vos proches et ne recommencez plus jamais.

Par contre, nous vous avons trouvé brave pour ce qu'a dit votre femme.

Amicalement

Victor Guignier et Arthur Armange

CHER M. ARGAN,

NOUS AVONS ÉTÉ DÉÇUS PAR VOTRE PRESTATION ET PAR VOTRE CARACTÈRE. VOTRE ÉTAT MENTAL EST DÉFECTUEUX. NOUS TROUVONS QUE FAIRE SEMBLANT D'ÊTRE MALADE N'EST PAS POLI ET SIMULER VOTRE MORT EST HONTEUX (MÊME SI VOTRE FEMME VOUS A TRAHİ).

VOICI QUELQUES CONSEILS POUR AMÉLIORER VOTRE COMPORTEMENT :

- NE JAMAIS MENTIR À SON MÉDECIN SUR SON ÉTAT DE SANTÉ.
- PRENDRE UN RENDEZ-VOUS CHEZ LA PSYCHOLOGUE POUR SOIGNER VOTRE HYPOCONDRIE
- SAVEZ-VOUS QU'AUJOURD'HUI, VOTRE MALADIE A UN NOM ? C'EST ÊTRE HYPOCONDRIQUE.

APPRENEZ QU'AUJOURD'HUI, AU XXI^e SIÈCLE, LA FRAPPE ET LA MALTRAITANCE D'ENFANTS SONT FORMELLEMENT INTERDITS ET PUNIS PAR LA LOI. VOUS ÊTES DONC OFFICIELLEMENT EN ÉTAT D'ARRESTATION.

CEPENDANT, NOUS AVONS PITIÉ DE VOUS PARCE QUE VOTRE FEMME, VOTRE SERVANTE, VOTRE FRÈRE ET VOS FILLES VOUS ONT JOUÉ UN TOUR TOTALEMENT IGNOBLE.

CORDIALEMENT ,

ALEXIS LE ROUX

ARTHUR DUCHET

Cher Thomas Diafoirius,
Vous êtes quelqu'un de très sympathique et de très aimable.

Mais, vous devriez reprendre votre vie en main en vous débarrassant du fardeau de votre père. Vous devriez aussi changer de comportement face aux demoiselles si vous comptez vous trouver une femme. Essayez d'être plus naturel. Vous êtes quelqu'un de très agréable et d'attentionné au fond .

Avec nos plus sincères condoléances,
Emeline Chassin, Louise Pieton et Nolwenn
Bohotineanu

Très chère Béline,

Nous vous envoyons cette lettre pour vous dire que vos plans ont misérablement échoué. Vous avez échoué comme une débutante. Vous auriez pu utiliser des méthodes bien plus radicales comme le mercure notamment.

Pour vous améliorer, nous vous conseillons d'aller voir le plus rapidement possible Catherine Deshayes dite Lavoisin qui a empoisonné la femme de Monsieur le frère cadet du roi Louis XIV car pour l'instant, vos projets ne sont pas très efficaces.

Cordialement,

Martin Scotto et Andrés Richer,

XXIème siècle.

Chère Béline,

Vous êtes particulièrement injuste, aigre et profiteuse.

C'est injuste de vous être mariée avec Argan par intérêt pour son argent et de vous être réjouie de sa mort. Vous devriez avoir honte et regretter vos fautes.

Mais nous validons tout de même vos robes qui sont magnifiques. Vous êtes injuste envers votre fille Angélique que vous voulez mettre dans un couvent uniquement pour récupérer l'argent de son père à sa mort.

Votre personnage est amusant car il est drôle de vous voir confondue devant votre « mari aimant » que vous avez trahi.

Cordialement :
Néwelsa et Nyla

Lettre à Toinette

Chère Toinette,

Nous vous trouvons très sympathique et très responsable, et également juste. De plus, nous vous trouvons très autoritaire et faites les bons choix. Et vous avez beaucoup de joie de vivre.

Néanmoins, nous vous trouvons trop excessive et un peu pessimiste.

Mais vous êtes pour nous très intelligente et rusée du fait d'avoir demandé à Arjan d'imiter "le mort" pour que Béline dévoile sa vraie personnalité pour deviner comment Béline aime vraiment Arjan et quelle s'était mariée avec lui seulement pour l'argent

Nous vous souhaitons un bon

déconfinement!

Louise
et
Daphné

Collège st-Pierre Brunoy 5e3, le 24 mai 2021

Cher Argan,

Nous souhaitions prendre de vos nouvelles car nous nous inquiétons pour vous. Nous nous demandions si vous étiez vraiment malade.

Sauf votre respect, vous nous paraissez un peu stupide et naïf (excusez-nous du terme).

Mais de grâce, admettez que vous n'êtes point malade comme l'a dit votre chère servante Toinette.

Bref venons-en au fait. Vous vous faites des idées sur votre état de santé. N'ayez crainte, vous n'avez aucun problème. Votre vie ne dépend plus de lavements ou d'autres traitements.

N'ayez point confiance en un médecin qui ne sait dire que des mots savants.

Affectueusement.

Vos très chers amis,

Thomas BOURGONCHE, Guilhem DARDE & Thibaut JESUS

25/05/21

Chère Béline,

Nous trouvons que tu es dure avec Argan. Le fait de l'insulter de cette sorte : "malpropre, dégoûtant, sans cesse un lavement ou une médecine dans le ventre, mouchant, toussant, ennuyant, sans esprit, sans cesse de mauvaise humeur, fatiguant sans cesse les gens et grondant jour et nuit servantes et valets" Ce n'est pas respectueux d'épouser quelqu'un pour son argent, Argan a du mal interpréter ces insultes qui l'ont blessé. Nous te conseillons de rester comique, mais de ne plus parler de cette sorte devant Agan. Cela peut le blesser.

Cordialement

CHASSAT Mathilde
MANCINO Juliette

Chère Béline,

Sachez qu'en 2021, votre rôle n'est pas très apprécié, mais il faut reconnaître qu'à votre époque, la condition des femmes n'était confortable du tout. Nous aurions sans doute fait la même chose que vous. Néanmoins ce n'est pas une raison pour se montrer imprudente, vous auriez dû vérifier que votre mari était bel et bien mort avant de le traiter de tous les noms. Vous restez une très bonne comédienne pour avoir dupé Argan durant tant d'années et pour avoir gardé votre sang froid.

En espérant que vous n'avez pas été jugée trop sévèrement après ce « petit (grand) malentendu »,

Albane Vézinet, Victoire Scotto et Shailina Chea,

élèves de 5^{ème} 3

Le 15 Mai 1617

Chère Béline,

Ce n'est pas sympathique de se marier à quelqu'un et de lui faire croire que vous l'aimez alors que c'est pour obtenir son argent. En plus, ce n'est pas très intelligent de l'insulter devant son « cadavre » sans vérifier s'il est bel et bien mort.

Certes, c'est vrai qu'Argan s'inflige des lavements tous les jours et qu'il est malpropre, mais il ne mérite pas cela.

Si vous n'aimez pas quelqu'un, ne vous mariez pas avec lui et trouvez un autre moyen de gagner de l'argent.

De plus, ce n'est pas très sympathique de conseiller à Argan de mettre ses filles au couvent pour être la seule héritière de son argent.

Cordialement,

Aurel et Nicolas.

Jeudi 27 Mai 2021

Chère Béline,

Vous êtes vraiment quelqu'un de vicieux et une peste.

Vous êtes là seulement pour l'argent et vous n'êtes pas quelqu'un de sincère et de bon. Vous ne pensez pas

aux conséquences de vos actes. Vous faites beaucoup de mal aux gens qui vous aiment sincèrement,

mais Argan reste une personne très naïve et aveuglée par l'amour qu'il vous porte.

Je vous conseille de ne plus vous marier par intérêt et je vous souhaite de trouver une personne que vous aimez vraiment car vous pouvez changer de caractère et de personnalité.

Manel

Chère Bésine,

J'irai droit au but. Je trouve que vous êtes perfide, traître, vénale, hypocrite. Vous vous y prenez vraiment mal. Laissez-moi vous donner quelques conseils pour être plus machiavésique encore. Vous auriez dû vérifier qu'Argan était encore en vie avant de vous réjouir. Vous auriez même pu s'empoisonner et camoufler une mort naturelle. Vu l'incompétence des médecins, ils ne s'en rendraient pas compte. Quant à Angélique et Louison, vous pouviez les envoyer au couvent sans l'accord de votre mari, vous avez tout pouvoir sur lui. Pour ce qui est de JoINETTE et BÉRALDE, s'ils vous gênaient, vous n'aviez pas vous en débarrasser. C'est tellement simple je ne comprends pas comment vous avez pu tomber dans un piège aussi grossier.

Cordialement,

Matthieu de Barbeyruc

Cher Argan

Me voilà insatisfait de votre comportement, vous vous permettez des choses que personne ne se permet à notre époque sauf les plus ignobles...

- Vous donnez le fouet à votre fille
- Vous ne lui laissez pas le choix du mariage en voulant la marier à cette horreur de Thomas Diafoirus pour vos propres intérêts personnels qui ne sont pas nécessaires vu que :
- Vous n'êtes même pas malade.

Voyez les choses en face: vous tapez sur les nerfs de tout le monde, votre femme n'est là que pour l'argent, en plus Argan ça rime avec argent pas amour.

Bon, terminons par un petit conseil: allez voir un bon médecin (pas Thomas Diafoirus ;)

Louis DESBOIS

Chère Madame Toinette

En trois mots : Vous m'avez impressionné !
Tenir de tels propos à votre maître, jamais je n'aurais osé !

Au lieu de laisser Angélique se marier avec Thomas Diafoirus, vous avez négocié avec Argan et l'avez traité de tous les noms pour qu'Angélique n'épouse pas Thomas Diafoirus ! Car vous saviez que cela ne servirait à rien à Argan d'avoir un médecin dans sa famille (même si un psychologue aurait fait l'affaire).

C'est en partie grâce à vous qu'Angélique a pu épouser Cléante.

Vous méritez bien mieux qu'être une servante (surtout celle d'Argan)
Changez de métier.
Cordialement

Victor Guignier

Cher Argan

Me voilà insatisfait de votre comportement, vous vous permettez des choses que personne ne se permet à notre époque sauf les plus ignobles...

- Vous donnez le fouet à votre fille
- Vous ne lui laissez pas le choix du mariage en voulant la marier à cette horreur de Thomas Diafoirus pour vos propres intérêts personnels qui ne sont pas nécessaires vu que :
- Vous n'êtes même pas malade.

Voyez les choses en face: vous tapez sur les nerfs de tout le monde, votre femme n'est là que pour l'argent, en plus Argan ça rime avec argent pas amour.

Bon, terminons par un petit conseil: allez voir un bon médecin (pas Thomas Diafoirus ;)

Louis DESBOIS

Chère Madame Toinette

En trois mots : Vous m'avez impressionné !
Tenir de tels propos à votre maître, jamais je n'aurais osé !

Au lieu de laisser Angélique se marier avec Thomas Diafoirus, vous avez négocié avec Argan et l'avez traité de tous les noms pour qu'Angélique n'épouse pas Thomas Diafoirus ! Car vous saviez que cela ne servirait à rien à Argan d'avoir un médecin dans sa famille (même si un psychologue aurait fait l'affaire).

C'est en partie grâce à vous qu'Angélique a pu épouser Cléante.

Vous méritez bien mieux qu'être une servante (surtout celle d'Argan)
Changez de métier.
Cordialement

Victor Guignier